

100 Personas Cumplen hoy

22 Meses de Estar Asilados

Veintidós meses de estar asilados en Managua, cumplen hoy cinco grupos que suman un total de cien ciudadanos nicaragüenses. Se encuentran en las Embajadas de Venezuela, Guatemala, Costa Rica, Chile y Argentina.

Entre los asilados hay 10 adultos y dos menores de edad que permanecen en la Embajada de El Salvador en Nicaragua y que fueron trasladados a la de Venezuela, a raíz del "entramiento" de relaciones entre nuestros países, después de la llamada "ofensiva final", de enero de este año.

La víctima era muy conocida, especialmente entre las vendedoras de mariscos del mercado municipal, ya que comecía con pescado y otros

este año.

Este número de asilados disminuyó el año pasado, ya que gracias a gestiones humanitarias del Canciller del El Salvador, Dr. Fco. Chávez Mena, las autoridades nicaragüenses permitieron la salida de la señora Sofía Blanton de Pineda y dos hijos suyos, de 9 y 11 años, los cuales llevan actualmente la calificación de "reintegrados políticos" en los Estados Unidos.

La mayoría de estos asilados permanecen en las citadas sedes diplomáticas desde el 19 de Julio de 1979.

Matan a Comerciante en Ciudad de Usulután

USULUTÁN.—El comerciante José Vasquez, de 65 años, fue encontrado muerto con un balazo en la cadera, ayer en la mañana, en la 6a. Avenida Sur, barrio El Calvario, de esta ciudad.

El comerciante Vasquez anduvo el domingo ingiriendo bebidas alcohólicas y se fue visto por dicho barrio como a las ocho de la noche. Ayer amaneció su cadáver tirado en la acera de la casa marcada con el número 2, en la citada avenida.

Por Exhumación Prueban

Por medio de una exhumación efectuada el 14 en el Cementerio de San Salvador, las autoridades judiciales han probado la inocencia de Luis Alonso Hernández Hernández, según informen en el Juzgado 2º de Paz.

Hernández está preso desde el 3 de febrero, cuando lo detuvieron obrero en las inmediaciones del cine Maya, colonia "3 de Mayo", después que apareció muerto en el Juzgado Martínez Alemán.

Momentos antes, entre Martínez y Hernández se había producido un pleito, y al declarar entonces el detenido, dijo que Martínez lo quiso atacar con un cuchillo, por lo que el imputado se defendió con un machete y le produjo una lesión en la cabeza a su rival. Luego dijo que Martínez salió corriendo y que lo mató un bicho.

En el reconocimiento legal, los médicos forenses dijeron que el cadáver presentaba golpes en el lórex y cabeza, los cuales le produjeron la muerte.

Pero en el Tribunal, el mismo reo confirió que con su machete lesionó en defensa propia al ahora ociso, y la mujer muerta, Josefina Martínez García, que presentó los hechos, según dijo, afirmó que su marido recibió un machetazo en la nuca, el cual le produjo la muerte, según su declaración.

y cumplen, como ya se

dijo, 22 meses sin que se vi- siumbra una solución a su problema, otros asilados tienen menos tiempo, pues eran sandinistas que se convirtieron en disidentes del actual régimen nicaragüense, a medida que se acentuó la línea marxista de la Junta de Reconstrucción Nacional.

En circuitos diplomáticos se dijo que se espera para estos días el informe de la Comisión Interamericana de los Derechos Humanos, de la O.E.A., que estudia el caso de los ocho mil reos políticos y de los ochocientos mil.



alimentos marítimos que traía del Puerto El Triunfo.

El comerciante Vasquez anduvo el domingo ingiriendo bebidas alcohólicas y se fue visto por dicho barrio como a las ocho de la noche. Ayer amaneció su cadáver tirado en la acera de la casa marcada con el número 2, en la citada avenida.

EVITARAN COLONIAS PIRATA.

El Ministerio de Obras Públicas evitará que continúe la construcción de colonias piratas o ilegales, declaró el Ing. Jorge Alberto Morales Guillén, Ministro.



COLOCA CORSAGE. — (Sonsonte) William Manfredo Herrera, director del Club de Leonidas de Sonsonte, coloca un corsage a la Dana Leonora Vilma Elena Golcher de Herrera, durante el homenaje a las madres leonistas, efectuado en esta con la participación de altas autoridades leonísticas del país.

los desaparecidos en Nicaragua, además de un dilema de los asilados, ya que su protagonista y príncipe calúvico, viola los principios de la Convención Americana de los Derechos Humanos, suscrita por el actual gobierno de Nicaragua, tres meses después del triunfo sandinista.

Absuelto en Sonsonte

SONSONTE. Fue absuelto en el Juzgado 2º de la Fiscalía de San Salvador el reo presente Jovel Ordoñez, Galilea, por homicidio doloso en Jorge Alberto Jiménez.

Los hechos se produjeron a las 19:30 el 9 de febrero del año pasado en el cantón Valle Nuevo, Acacajula.

En esa ocasión, según el informante Jiménez, se hallaba cenando con su esposa Juana Henríquez de Jiménez, cuando irrumpió el hecho; y mató a tiros a la víctima.

Editorán un Periódico Turístico

El primer periódico especializado en turismo será editado en el país, "para reactivar la industria turística a nivel nacional e internacional", según se nos informa.

El periódico, que saldrá a la luz pública en junio con el nombre de "Prensa Turística", destacará exclusivamente informaciones vinculadas con la "industria sin chimeneas".

Dijeron, que "Prensa Turística" impulsará el turismo interno a fin de mantener informada a la comunidad de los diversos sitios de recreación y de atracción turística de nuestro país. Asimismo mantendrá guías de los diversos servicios turísticos que ofrece la libre empuja relacionada con este rubro, tales como agencias de viajes, operadores de turismo, líneas aéreas, etc.

Destacan sus editores, que por ser éste un medio especializado, no permitirá la publicación de anuncios ni noticias que no estén vinculadas directa o indirectamente con la industria del turismo. Inicialmente, se dijo, el periódico saldrá una vez por mes y constará de doce páginas tamaño tabloide. Será distribuido de tal manera que pueda estar al alcance de los que gustan de mantenerse informados sobre turismo.

"Prensa Turística" será distribuida además de en diversos puertos de entrada y salida del país. Se ha programado su distribución en México, Guatemala, Belice, Honduras, Costa Rica, Panamá y Colombia. Sus editores, periodistas especializados en turismo, esperan la colaboración y respaldo de las empresas de turismo.



EN ABANDONO. — Las fuentes ornamentales del boulevard Los Héroes, en esta capital, están abandonadas desde hace varios años. Observadores piden a la municipalidad repararlas y ponerlas a funcionar. Unos niños juegan sobre las fuentes.

Asesinan a Ganadero en Carretera del Litoral

PUERTO DE LA LIBERTAD.—El ganadero Antonio Martínez, de 38 años, fue muerto a balazos el domingo como a las cuatro de la tarde, a inmediaciones del puente Chilama, en la carretera del Litoral.

Martínez se encontraba a la orilla de la carretera con un camión de su propiedad estacionado frente al salón "Nave del Olvido", cuando fue atacado por varios desconocidos.

El puente Chilama está en el kilómetro 40, en las cercanías del desvío a las playas del Malajual.

Hoy Continúa Vacunación de Perros en la Capital

Personeros de Salud Pública y Agricultura informan que este día continuarán con la vacunación antirrábica canina, en varios lugares de San Salvador.

La vacunación la están realizando de acuerdo a la existencia de la vacuna, es decir, que las metas que se fijaron las dos instituciones para desarrollarla en dos semanas las alcanzaron en una. Esto se debe a la gran demanda que tuvo la campaña.

A partir de las siete de la mañana estarán vacunando en los siguientes sitios:

MARTES 19 HORA: 7:00 A.M. 1:00 P.M.

1. Parque Simón Bolívar: 15 Avenida Sur y 4ª. Calle Poniente.
2. Iglesia Nuestra Señora de Guadalupe, colonia Guadalupe.
3. Redondeo de final calle México, colonia Menjívar, al oriente de Casa Presidencial.
4. Colonia Miraflores: Final calle Lara y calle Circunvalación.
5. Centro Urbano Amatepec: Esquina avenida Los Pinos y calle Principal.
6. Iglesia Las Animas de Paqueta: Calle Las Animas, Ciudad Degado.
7. Colonia Sta. Margarita: Esquina calle Santa
8. Estación de Ferrocarril de San Salvador.
9. Carretera de Fútbol de San Salvador.
10. Colonia El Pepero: Salida a Reparto San José y Urbanización Jardines de Monte Blanco, después de Hospital Psiquiátrico.
11. Estadio Flor Blanca: Estacionamiento frente a entrada a Tribuna, Centro Urbano IVU, Escuela Urbana Mixta "República de Honduras".
13. Escuela Rural Mixta: colonia El Millagro, calle Principal, San Marcos.
14. Colegio Santa Teresita de Jesús, carretera a San Marcos.
15. Escuela Urbana Mixta: Campamento de Morazán, calle del Rastro Soyapango.
16. Cancha de Fútbol del colonia Llano Verde, Hito pango, sobre carretera Panamericana.
17. Atrio de Iglesia de Santo Tomás.
18. Asociación Salvadoreña de Ingenieros y Arquitectos, final 75ª. Avenida Norte, calle a San Antonio, Abad, colonia Escavón.
19. Tercer Ciclo colonial: Santa Lucía.
20. Escuela mesón Sergio final avenida San José, Urbanización Isidro Menéndez.